

SEPTEMBRE 2024

HO DO DJILA*

*LE JOURNAL EN FON !



Nous avons fait le choix de vous donner des nouvelles de l'association AAFB quatre fois par an, et nous allons nous y tenir, ce qui est un défi pour nous.

Pourquoi ?

- Pour vous tenir au courant des dernières actions de l'association
- Pour vous donner des nouvelles de notre école à Ouidah
- Pour suivre l'actualité du Bénin dans un contexte africain compliqué
- Pour répondre à vos questions
- Pour souligner l'importance de la communication dans notre association. Le but étant de récolter des fonds, des subventions, et du parrainage pour nos écoliers.

L'association en 2023

- 11 octobre : Journée de l'association. Les fonds récoltés ont permis de nourrir tous les enfants de l'école quotidiennement pendant 4 mois.
- Novembre : Voyage (du fondateur, de Bruno et Jean Paul) pour :
 - Remettre les papiers d'identité à 80 enfants.
 - Acheter des manuels scolaires.
 - Constaté le bon déroulement de la vie à l'école.
 - Définir les axes d'amélioration.

L'association en 2024

- 9 mai : Animation - Vente de repas béninois à emporter sur la place de St Georges d'Espérance.
- Mai : Voyage (2 membres du bureau et 2 adhérents) pour :
 - Achat de 2 terrains attenants à l'école pour permettre une future expansion.
 - Collaboration future avec un guide local, pour de futurs voyages au Bénin
 - Validation des devis pour construire 2 classes supplémentaires à l'étage, grâce à un donateur dont le nom sera à l'entrée des classes.
- Arrivée du conteneur avec livres, fournitures, ainsi que du matériel destiné au pompiers de Cotonou par le biais de l'association FASSOFEU.
Une journée pleine de succès que nous comptons reconduire !
- 20 juillet : Concert du groupe béninois Harmony's Brass Band et de Maxence de "The Voice Kids" en partenariat avec la communauté de communes et Mr Colomer.

Dates à retenir :

- 7 septembre : Forum des associations à St Georges d'Espérance.
- 12 octobre : Assemblée générale à 14 h à St Georges.
- 13 octobre : Journée annuelle de l'association.

Nos dernières actualités

1) La communication

Mise à jour du site internet : <https://www.association-amitie-franco-beninoise.com>

Vous y trouverez : nos dernières actualités, les derniers voyages en photos, nos projets à court et moyen terme.

Nous sommes désormais présents sur les réseaux sociaux :

Instagram: benin_ecole_AAFB

Facebook: benin ecole aafb

2) Le parrainage

Nous avons apporté quelques modifications à notre mode de parrainage en laissant le choix au parrain de décider la façon dont il conçoit son parrainage.

- **Hier** : 18 enfants étaient parrainés à 30 €/mois.

Le parrainage aidait les enfants pour les repas (matin, midi et soir) ainsi que pour les frais de scolarité jusqu'au brevet des collèges.

Une relation personnelle pouvait se créer entre le parrain et son filleul, renforçant ainsi le lien et le soutien apporté.

- **Aujourd'hui** : Meme constat. Nous souhaitons faire évoluer le mode de parrainage. Les parrains sont informés et nous sommes dans l'attente d'un retour d'ici fin octobre.

Possibilité de parrainer un enfant à partir de 10 €/mois pour un élève, jusqu'au CM2 ou certificat d'étude primaire (CEP).

De nouveaux parrainages sont en cours !

- **Demain** : Nous espérons parrainer les 236 enfants afin que chacun ait la possibilité d'aller à l'école et de manger un repas à midi.

À noter : Les familles des filleuls ont été informées et ont compris que ces changements permettront à un plus grand nombre d'enfants de bénéficier du parrainage et de manger un repas chaque midi.

3) Les projets et objectifs de l'association

- Un enfant, un parrain.
- Offrir à chaque enfant scolarisé la possibilité d'avoir un repas et une scolarité dans de bonnes conditions.
- Construire 6 classes supplémentaires (2 sont déjà en cours de construction grâce à un généreux donateur).
- Acquérir un troisième terrain (2 viennent d'être achetés).
- Communiquer auprès des entreprises afin d'avoir des dons.
- Faire plus d'évènementiel et d'animations (repas, stands ...).
- Se faire connaître en allant voir les écoles, collèges, et autres associations
- Augmenter le nombre d'adhérents et de partisans. afin d'avoir des contacts et de nouvelles idées.

Si vous avez dans vos connaissances du personnel enseignants, n'hésitez pas à penser à nous et à nous mettre en relation, pour de potentiels bol de riz (prix d'un repas de cantine payé par les parents mais bol de riz servi à l'élève).

Aussi, nous pouvons vous fournir de la documentation sur notre association.

Vous l'aurez compris, le mot d'ordre Parlez de nous.

L'association Amitié Franco Béninoise, est une association fondée par un béninois mais surtout par un st georgeois de cœur.

« Un Euro récolté en France va directement aux enfants du Bénin scolarisés dans notre école ». C'est notre argument fort.

Nous vous donnons rendez-vous sur le site internet et les réseaux sociaux de l'AAFB et surtout lors de nos manifestations à venir 😊.

